

2

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

Ist die stationäre Pflege für Schnelltests und Impfungen gerüstet?

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele stationäre Pflegeeinrichtungen haben von Corona-Schnelltests Gebrauch gemacht und wie viele Bewohner*innen, Pflegende und Mitarbeiter*innen sind bisher getestet worden?
2. Hat der Senat Kenntnis darüber, inwieweit ausreichend Schnelltests und entsprechend fachkundiges Personal für alle Häuser zur Verfügung stehen?
3. Wie wird für die Bewohner*innen der stationären Pflegeeinrichtungen der Zugang zu den freiwilligen Impfangeboten gewährleistet?

Birgitt Pfeiffer, Ute Reimers-Bruns, Eva Quante-Brandt,
Mustafa Güngör und Fraktion der SPD